



低学年交流学習

本校の EAL 学習の一環として、10月8日に低学年（プレップから G4）の第1回目の交流学習が行われました。本校では、「活動を通して現地校の児童とのコミュニケーション能力を上げていくこと」を目的とし、年2回、現地校との交流学習を実施しています。

メル校のお隣のコーフィールド小学校の Year3/4 のお友達がメル校へ来てくれました。コーフィールド小学校では、日本語教育が行われており、子どもたちは日本語で自己紹介をしてくれました。メル校の子どもたちは、日頃から EAL で学んだ英語で、会話をする姿が見られました。

3つのグループに分かれ、最初の活動では、カルタ取りをしました。日本語のカルタでしたが、現地の子供たちは、メル校の子供たちと同じくらい素早くカルタをとっていました。その姿に、メル校の子供たちから「すごーい。上手だね。」等の言葉が聞かれました。そして、中休みになると、みんなで楽しく遊びました。現地の子供たちには物珍しい遊びがメル校にはたくさんあります。サーカスの団員のように、一輪車を乗りこなすメル校の子供たちの姿に、現地の子供たちはびっくり。早速一輪車に挑戦するのですがなかなか上手いきません。そこで、メル校の子供たちが手を取って支えてあげる場面が見られました。中休みの後は、体育（長縄）、図工（折り紙）、音楽（表現遊び）の授業を日本語で受けました。

2学期の後半には、第2回目の交流学習が行われます。次回は、メル校の子供たちが、コーフィールド小学校を訪ねます。仲良くなったお友達としばしのお別れですが、次回、また会えることを楽しみに待ちたいと思います。

